

24. Dezember 2019

Auf ein Wort - Weihnachtsgrüße des EVG- Vorsitzenden Torsten Westphal

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

es ist Weihnachten. Eine Zeit, in der viel über Geschenke gesprochen wird und über das, was Freude bereitet. Was wäre ein schönes Geschenk für unsere Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft? Das schönste Geschenk haben wir bereits - das seid Ihr, die Mitglieder der Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft.



Ihr macht die Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft mit Eurem Einsatz stark, Ihr sorgt dafür, dass wir Herausforderungen miteinander anpacken, Ihr seid es, für die um Verbesserungen gestritten wird. Ihr habt es verdient, dass verändert wird, was Euch das Arbeitsleben unnötig schwer macht. Dafür engagieren wir uns gemeinsam.

Vieles konnten wir in den vergangenen Jahren gemeinsam verbessern. So manche Herausforderung liegt noch vor uns. Jeder einzelnen werden wir uns stellen. Entschlossen treten wir als Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft für unsere Zukunft ein - menschlich, vertrauensvoll und stolz; ganz nach dem Motto unseres außerordentlichen Gewerkschaftstages.

Dass dieser Weg erfolgreich ist, zeigt unsere herausragende Mitgliederentwicklung. In diesem Jahr haben wir erstmals mehr als 10.000 neue Mitglieder für unsere Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft gewinnen können. Immer mehr Kolleginnen und Kollegen wollen Teil unserer solidarischen Eisenbahnerfamilie sein. Das macht uns unglaublich stolz.

Viele von Euch haben zu diesem Ergebnis beigetragen. Haben für die EVG geworben oder konnten durch persönliches Engagement deutlich machen, dass unsere Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft eine lebendige Gewerkschaft ist, in der Vielfalt gelebt wird. Auch dafür ein herzliches Dankeschön.

In diesem Zusammenhang möchte wir Euch ebenfalls sagen: Wir haben großen Respekt und hohe Achtung vor dem, was Ihr tagtäglich leistet. Jede und Jeder von Euch trägt mit ihrer beziehungsweise seiner Arbeit dazu bei, dass bei Bus und Bahn die Räder rollen - trotz oft widrigster Umstände. Das ist nicht selbstverständlich. Dafür möchten wir danke sagen. Danke, dass Ihr den Unzulänglichkeiten trotzt und einen guten Job macht.

Unser Dank gilt insbesondere all jenen, die während der Feiertage ihren Dienst verrichten, damit Busse und Bahnen die vielen Menschen zu ihren Zielen bringen. Selbst wenn es zum Leben all jener in unserer Branche gehört, an 365 Tagen mehr oder weniger rund um die Uhr - und damit auch an Feiertagen - zur Arbeit zu gehen, ist es uns wichtig, diesen, Euren besonderen Einsatz persönlich zu würdigen. Damit wird einmal mehr deutlich, dass Kolleginnen und Kollegen das Wichtigste sind, was ein gutes Verkehrsunternehmen ausmacht.

Für uns ist klar: Die stärkste Kraft der EVG sind unsere Mitglieder. Allein Euch sind wir verpflichtet. Weil wir das wissen und danach handeln, wird auch das nächste Jahr für uns alle ein erfolgreiches sein.

Darauf freut sich mit Euch gemeinsam

Euer Torsten Westphal

Vorsitzender der Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft